

Eschlikon, im November 2025

Adressänderung wegen Umzug

Liebe Klientinnen, liebe Klienten

Mit grosser Freude darf ich Ihnen mitteilen, dass meine Praxis CranioPlus umzieht und dabei in Eschlikon bleibt.

Ab 1. Januar 2026 finden Sie uns an der neuen Adresse: **Winterthurerstrasse 4, 8360 Eschlikon**

Wichtig: Die Telefonnummer und die E-Mail-Adresse bleiben unverändert.

Das bietet der neue Standort:

- Zentrale Lage im Geschäftshaus an der Winterthurerstrasse
- Bahnhof in wenigen Gehminuten erreichbar
- Kostenlose Parkplätze direkt vor Ort
- Barrierefreier Zugang (Lift)
- Praktische Einkaufsmöglichkeiten und Café im selben Gebäude

Auch am neuen Standort bleibt mein Angebot unverändert: Wie gewohnt begleite ich Sie mit **Craniosacral-Therapie und Bioresonanz** ein Stück auf Ihrem Weg zu mehr Wohlbefinden.

Neu werden die Praxisräume zusätzlich durch Lucia Künzler-Mologni, Kinesiologie und mehr, genutzt. Mehr Infos finden Sie unter www.ikundmehr.ch.

Ich freue mich darauf, Sie **ab Montag, 5. Januar 2026** in meinen neuen Praxisräumen begrüssen zu dürfen. Ich bin überzeugt, dass Sie sich in den neuen Räumlichkeiten genauso wohlfühlen werden wie bisher!

Herzliche Grüsse

Fabienne Roos

Praxis CranioPlus
Bahnhofstrasse 18 (**ab 01.01.2026: Winterthurerstrasse 4**)
8360 Eschlikon

071 970 00 73
info@praxiscranioplus.ch

